

Le Numéro

Cinq Soums



Le Numéro

Le Numéro

Cinq Soums

Le Numéro

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE, LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCS

SCIENCE, ARTS

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 28 MAI 1904

Fondé le 1er Septembre 1827

Abeille de la Nouvelle-Orléans
NEW ORLEANS PUBLISHING CO. LIMITED.

REDACTION: 243 rue de Chartres, entre Conti et Bienville.

Entered at the Post Office at New Orleans, as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., VOUS POUVEZ ENVOYER VOS OFFRES EN UN CENT À LA LIGNE, VOIR LA PAGE 2.

DÉPÊCHES

Télégraphiques

NOUVELLES Américaines

ET Etrangères.

BULLETINS

Washington, 27 mai.—M. Gray, ministre des Etats-Unis à Tokio, télégraphie de Tokio au département d'Etat que les Japonais ont capturé Kin Chou et marchent vers le sud.

Londres, 27 mai, 4 30 p. m.—La légation japonaise a reçu la dépêche officielle su vant de Tokio.

« La place de Kin Chou et les hauteurs avoisinantes ont été prises et nos troupes repoussent les Russes sur Port Arthur.

Kin Chou capturé par les Japonais.

Tokio, 27 mai, 10 a. m.—Après un combat furieux qui a duré cinq heures les Japonais ont capturé Kin Chou hier soir. Nan Quan Ling, une place forte de l'ennemi, a été prise plus tard à la suite d'une lutte acharnée. Un combat d'artillerie se poursuit encore.

Le flanc gauche de l'armée japonaise a été bombardé par une canonnière russe, de la baie de Taïen Wan, pendant que les cuirassés japonais manœuvraient avec l'armée de la baie de Kin Chou.

Nouvelles de Port Arthur.

New Chwang, 27 mai, matin.—Les autorités russes ont déclaré qu'un cuirassé japonais a été coulé par un sous-marin et que trois vaisseaux de cette classe sont maintenant à Port Arthur et qu'un autre est en route pour Vladivostok par rail.

Un prêtre français qui vient d'arriver de Mukden dit que vingt mille soldats russes stationnent là et qu'une armée de 100,000 hommes qui reçoit journellement des renforts est à Liao Yang.

Feng Ling Keto, qui fut déporté par les Russes en juillet dernier et s'était évadé, est revenu ici récemment et a réuni près de Kwan Ling cinq mille brigands avec lesquels il harasse ses ennemis.

Calme à Vladivostok.

Vladivostok, jeudi, 26 mai.—Tout est parfaitement tranquille dans la ville et les environs. Le brouillard s'est dissipé et le temps est beau.

Combat d'artillerie.

Londres, 27 mai.—Une dépêche de Tokio au "Central News" sous la date d'aujourd'hui dit:

« La bataille à la suite de laquelle les Japonais ont occupé Kin Chou était virtuellement restreinte à un duel d'artillerie qui a commencé à l'aube le 26 mai et a continué sans interruption pendant cinq heures.

Trois cuirassés japonais dans la baie de Kin Chou ont répondu au feu des canons russes. Une canonnière russe dans la baie de Taïen Wan s'est jointe aussi à la bataille, bombardant le flanc gauche de l'armée japonaise.

« La bataille de Kin Chou était occupée par les Japonais à 3 heures 20 minutes ce matin.

Les Russes ont été repoussés plus tard de leurs positions sur les hauteurs du sud. Les Japonais sont maintenant à la poursuite des Russes en retraite.

Opinion du baron Hayaashi.

Londres, 27 mai.—Le baron Hayaashi, le ministre japonais, s'est exprimé ainsi aujourd'hui, en discutant la récente bataille au nord de Port Arthur.

« Kin Chou sera occupé comme première base d'opérations. Les colonies avoisinantes seront fortifiées de manière à ce qu'on puisse les tenir indéfiniment. Port Dainy sera la seconde base pour les vivres et les munitions de guerre.

« La possession de Kin Chou sera d'un secours inestimable dans la campagne contre Port Arthur. Les colonies cominent à plusieurs milles les positions du pays dans la direction de Port Arthur. Je présume, d'après l'action à Kin Chou, que les Russes ont l'intention de soutenir un autre siège à Port Dainy. Leur défense de Kin Chou doit être justifiée par le fait qu'ils se croyaient assez nombreux pour lutter contre nous. Je suppose, par conséquent, que presque toutes les troupes russes disponibles ont dû sortir de Port Arthur pour essayer d'empêcher l'investissement.

PERSPECTIVE D'UNE

Bisette de Vivres.

New Chwang, 27 mai, matin.—Les Japonais portent à 20,000 hommes la force des Russes dans les environs de Port Arthur. Ils ont eux-mêmes 50,000 hommes à Kin Chou.

Les Chinois continuent à s'échapper de Port Arthur, mais on attache peu foi à leurs nouvelles. Ils disent que la nourriture devient rare à Port Arthur et ont tenté de bonne source que les Japonais croient pouvoir réduire les Russes par la faim en trois mois.

Les Russes qui ont acheté récemment 1500 bougies les ont expédiées aujourd'hui à Tung Ching Tsu, où elles bloqueront la rivière pour empêcher que les produits de cette section ne soient emportés.

Le fourrage est particulièrement très rare.

Des marchandises qui sont considérées contrebande de guerre arrivent en quantité dans ce port. Le steamer français Bourbon a débarqué 66,000 sacs de farine aujourd'hui.

Un croiseur anglais à Ching Wan Tao attend les instructions du consul d'ici, qui ne veut rien livrer à la publicité.

Jour férié.

Liverpool, 27 mai.—Aujourd'hui est jour de fête à la Bourse au Coton.

La Prise de Kin Chou

Les positions stratégiques des Russes enlevées après une résistance opiniâtre.

Tokio, 27 mai.—L'armée japonaise a complètement repoussé les Russes de Kin Chou, hier dans l'après-midi.

Pendant la nuit, après une attaque désespérée, les Japonais ont emporté d'assaut la position presque imprenable que les Russes occupaient sur les hauteurs de Nanshan à l'ouest de la baie de Taïen Wan.

Le combat a duré toute la nuit et des télégrammes reçus à l'état-major japonais annoncent qu'il dure encore et que les Japonais sont actuellement à la poursuite des Russes qui ont reculé au sud, de Nanshan, vers l'extrémité de la baie de Taïen Wan.

Les Russes avaient fait de grands préparatifs pour arrêter la marche des Japonais au sud de la péninsule de Liao Tung, dans la direction de Port Arthur. Ils avaient construit des fortifications sur tous les points élevés de la côte.

Leurs fortifications s'étendaient à l'est et à l'ouest.

L'extrémité de l'île droite des Russes se trouvait à Husha Tao et à l'île gauche sur les monts Nanshan.

Ces hauteurs étaient la partie la mieux fortifiée de leurs lignes, une série de batteries fortement retranchées couronnaient toutes les hauteurs.

L'infanterie avait pris position sur les flancs des collines. Des mines avaient été placées à la base de ces collines sur les côtés nord et est, et des défenses en fil de fer pour arrêter l'attaque de l'ennemi, avaient été placées dans ces mêmes endroits.

Une autre ligne de défense qui était aussi protégée au moyen de fil de fer entre eux, s'étendait de Yen Chia Tung près de l'extrémité de la baie de Taïen Wan, jusque dans les environs de Kin Chou.

Une forte garnison russe composée d'infanterie et d'artillerie défendait Kin Chou.

Les Japonais commencèrent par occuper la ligne de collines qui s'étend à l'est de Kin Chou. La position qu'ils occupaient formait un angle droit, dont le côté sud faisait front à Taïen Wan et le côté ouest à Kin Chou. L'extrémité de cet angle était le village de Chin Li Chan.

Des éclaireurs japonais, envoyés en reconnaissance s'aperçurent qu'à l'ouest de Liu Chai Tien les Russes n'avaient pas de défenses.

Au nord de Yen Chi Tien sur la côte occidentale de la péninsule de Liao Tung, il n'y avait aucune autre défense que les postes avancés de Kin Chou.

Ce manque de défense était une grave faute de la part des Russes et sitôt que les Japonais s'en furent rendus compte ils s'efforcèrent de leur aller droit au nord et à l'est, enveloppant par le fait de cette opération Kin Chou et l'île droite russe.

L'île gauche japonaise fut aussi étendue jusqu'à Wang Ghi Tu sur le côté de la baie de Taïen Wan et le centre de l'armée commença alors sa marche en avant.

Mercredi matin à cinq heures et demie les Japonais attaquèrent Kin Chou et un duel d'artillerie s'engagea entre leurs batteries et les batteries russes en position sur les monts Nanshan.

Le feu des batteries russes ne causa pas grands dommages aux Japonais. Au bout de quelques heures le combat cessa.

L'attaque fut renouvelée jeudi

Bloucs établi par l'amiral Togo.

Tokio, 27 mai, 7 a. m.—Le vice-amiral Togo a établi un blocus autour de l'extrémité sud de la péninsule de Liao Tung.

Port Arthur est ainsi complètement enveloppé du côté de la mer.

Ce mouvement marque probablement l'ouverture de l'investissement final de la ville et de ses fortifications.

Chute de cheval.

Liao Yang, jeudi, 24 mai.—Don Jaime de Bourbon, fils de Don Carlos, le prétendant au trône d'Espagne, qui est en Extrême Orient depuis le mois de février, a fait une chute de cheval aujourd'hui qui lui a fortement ébranlé le système. Ses lésions ne sont pas graves cependant.

LE MONGOLIA.

Moscou, 27 mai.—Le capitaine Padoikoff, du navire-hôpital russe Mongolia, qui fut avarié par un obus à Port Arthur, et qui est maintenant à Odessa, a dit dans une interview aujourd'hui qu'il faudrait probablement remplacer ce bâtiment.

Au Vénézuéla.

Caracas, Vénézuéla, 27 mai.—La gazette officielle d'aujourd'hui contient un décret annonçant la réouverture de la navigation sur l'Orénoque au commerce étranger, à partir du 1er juin. Ce fleuve avait été fermé aux bâtiments de commerce depuis 1902.

Cette mesure du gouvernement vénézuélien est d'un grand intérêt pour le district minier de Ciudad Bolivar et elle est considérée comme la preuve du rétablissement de la paix au Vénézuéla.

Départ du cardinal Satolli pour l'Amérique.

Rome, 27 mai.—Le cardinal Satolli est parti ce matin pour Naples, où il s'embarquera pour New York sur le vapeur Prince de Salaparuta.

Le cardinal Satolli est accompagné de son cousin, le Père Ercole, de son secrétaire privé, le Père Marucchi, et de son second secrétaire, le Père Luigi.

Nombre de hauts dignitaires étaient à la gare pour prendre congé de lui.

Le comte Santucci, agent apostolique du cardinal Satolli, et Monsignor Kennedy, recteur du collège américain à Rome, étaient aussi présents.

Le cardinal Satolli a répété qu'il n'était chargé d'aucune mission et qu'il n'était attiré aux Etats-Unis que par les souvenirs agréables que lui a laissés son séjour dans ce pays.

J'ai beaucoup de bons amis en Amérique, a-t-il dit, de sorte que j'aurai beaucoup de plaisir à revoir le grand pays, où j'ai passé une très importante partie de ma carrière, et où le peuple donne au monde entier un grand exemple de fraternité, l'harmonie régnant entre tous sans distinction de religion.

Russes repoussés par les Japonais.

Tokio, 27 mai, midi.—Les troupes japonaises ont chassé les Russes de toutes leurs positions à l'ouest de la baie de Taïen Wan. Il n'est pas probable que ces derniers puissent maintenant opposer une résistance sérieuse dans le territoire au nord de Port Arthur.

Secours aux incendiés de Yazoo City.

Jackson, Miss., 27 mai.—L'évêque Galloway a lancé un appel au peuple de l'Etat du Mississippi en faveur des habitants de Yazoo City.

Sept églises ont été détruites et l'évêque a demandé qu'une collecte soit faite dimanche prochain dans toutes les églises méthodistes de l'Etat.

Cette collecte servira à la reconstruction des églises.

Un fonds de secours d'un million de dollars, qui a été recueilli à Jackson aujourd'hui, sera envoyé à Yazoo City.

Nouveau bombardement de Port Arthur.

St Pétersbourg, 27 mai, 5:17 p. m.—Le ministère des affaires étrangères a reçu des dépêches de Che Foo et de Pékin annonçant de sources chinoises qu'un nouveau bombardement a eu lieu à Port Arthur le 25 mai.

Si la nouvelle est exacte elle indique que le vice-amiral Togo s'est servi des canons de ses navires pour faire une diversion à Port Arthur et pour préparer le dernier assaut aux positions russes autour de Kin Chou hier.

Ce jour étant férié, l'anniversaire du couronnement de l'empereur Nicolas, on n'a pu avoir aucune information au ministère de la guerre sur les dépêches de Tokio, mais l'impression générale dans les cercles militaires est que si les Japonais ont réussi à passer Kin Chou les Russes ne pourraient leur offrir qu'une faible résistance jusqu'à ce qu'ils atteignent Port Arthur.



\$200.00 SERONT DONNES GRATUITEMENT A CEUX QUI TROUVERONT LA REPONSE JUSTE POUR LA SOLUTION DE CETTE DEVINETTE.

REGNA 1er.
VOLURED 2ème.
ORUEC 3ème.
ATNES 4ème.

Vous pouvez gagner \$200.00 en trouvant la solution de cette devinette. Les lettres de chaque mot sont dans l'ordre alphabétique. Les lettres de chaque mot sont dans l'ordre alphabétique. Les lettres de chaque mot sont dans l'ordre alphabétique.

PERLES, Colliers et Bagues et Broches, DIAMANTS, Non Montés ou Montés dans tous les Genres, EMERAUDES, RUBIS ET SAPHIRS. ARGENTERIE MASSIVE SEULEMENT. A. M. HILL, 635 rue du Canal.

F. A. BRUNET, IMPORTATEUR DIRECT. HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLIER. 313 RUE ROYALE. 313. ALLIANCES ET BAGUES DE MARIAGE EN TOUT GENRE. La Meille Grande et Unique Maison Française à la Nouvelle-Orléans. Venez visiter et vous rendrez compte par vous-même du bas prix de nos marchandises dont le détail est en concurrence. Les ordres de la compagnie sont sollicités.

EXPOSITION DE ST-LOUIS
St Louis, 27 mai.—Le pavillon de l'Illinois a été inauguré aujourd'hui.

Pour Première Communion.
Rosaires en Cristal, Perle et Grenat, montés en Or et en Argent.
Livres de Prières en Nacre et de Perle. Médailles en Or et en Argent, et d'autres Ca-deaux utiles et appropriés.

Wm Frantz & Co., Joailliers et Opticiens, 833 RUE DU CANAL, Près Dauphine.

Des excoentriques.
New Haven, Conn., 27 mai.—Cinq étudiants de Yale ont créé une sensation en sortant du camp de Yale et en descendant la rue Chapelle pieds nus.

Achat d'un croiseur.
Londres, 27 mai.—Un croiseur à peu près achevé dans un chantier de marine particulier, en Angleterre a été vendu à un agent français représentant la Russie.

Huitres Frites. MATIÈRE.—Un œuf légèrement battu, une cuillerée à soupe de liquide d'huitres, vingt-cinq huitres de la chapelle fine.

Lea & Perrins' Sauce
THE ORIGINAL WORCESTERSHIRE

Assaisonnement.—C'est par l'estomac que l'on touche le cœur de l'homme. La femme qui désire surprendre son mari et lui plaire, ajoutera au mélange dans lequel on plonge les huitres une cuillerée à thé de SAUCE LEA & PERRINS.

JOHN DUNCAN & SONS, Agents, New York.